
 

 

INDICAÇÃO Nº 1424/2010 
 
 

“Quanto à realização de pesquisa 
junto aos funcionários públicos, 
para se apurar adesão ou não de 
gerenciamento pelo sindicato dos 
cartões alimentação.” 

 
 
 
 

INDICA ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, determinar 
ao setor competente, que efetue uma pesquisa junto aos funcionários públicos, 
buscando informações quanto à aceitação de mudanças no gerenciamento dos 
cartões alimentação. 

 
 
 

Justificativa: 
 
 
 

Funcionários de diferentes setores vem se demonstrando preocupados 
quanto a possíveis mudanças no gerenciamento dos cartões alimentação que 
possuem. 

Isto posto, sugerimos a essa administração providenciar uma pesquisa 
simples e objetiva, com resposta Sim ou NÂO, a ser grampeada nos hollerit’s de todos 
os servidores públicos, a fim de se apurar a aceitação ou não desses funcionários 
quanto a intenção da administração dos cartões alimentação pelo sindicato da 
categoria. 

A pesquisa deverá conter nome e número do cartão de cada servidor, 
ser depositada em uma urna lacrada para apuração posterior. Na apuração deverão 
estar presentes representantes do poder legislativo, executivo, funcionários públicos 
e representantes do sindicato. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de abril de 2010. 
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